

5 Tips Mudah Membuat Ruang Laundry Minimalis Agar Tidak Sempit

Tony Rosyid - PUBLIKPAPUABARAT.COM

Aug 24, 2022 - 19:59



TEKNOLOGI - Keterbatasan luas tanah di rumah seringkali membuat area mencuci jadi terabaikan. Padahal, mencuci adalah kegiatan rumah tangga yang perlu dilakukan secara rutin.

Meski hanya memiliki luas yang terbatas, area laundry bisa ditata dengan rapi. Lalu, bagaimana cara membuat ruang laundry minimalis di area sempit? Simak berikut ini.

1. Pilih Mesin Cuci Minimalis

Sebelum memilih mesin cuci, kamu perlu mempertimbangkan luas ruang laundry. Bila ruang laundry cukup sempit, mesin cuci top loading bisa menjadi pilihan yang pas. Supaya lebih praktis, pilihlah mesin cuci yang memiliki fitur pengering pakaian.

2. Pasang Rak Besi

Deterjen dan pewangi pakaian harus diletakkan jauh dari jangkauan anak-anak. Nah, kamu bisa menggunakan [rak besi](#) di ruang laundry untuk merapikan cairan pembersih tersebut. Selain itu, rak besi juga bisa digunakan untuk menyimpan perlengkapan cuci baju lainnya, termasuk keranjang.

3. Letakkan Keranjang Pakaian Bersekat

Untuk meletakkan baju kotor dan bersih, tentu kamu membutuhkan keranjang pakaian. Nah, kamu bisa menggunakan keranjang pakaian bersekat di ruang laundry untuk memisahkan setiap jenis baju. Jadi, kamu tetap bisa menyortir pakaian khusus baju putih, baju berbulu, dan baju yang harus dicuci menggunakan tangan.

4. Sisakan Tempat untuk Menggantungkan Pakaian Basah

Bila memungkinkan, sisakan sedikit area di ruang laundry untuk menggantung pakaian basah yang sudah dicuci. Agar lebih hemat tempat, kamu bisa menggunakan tali jemuran atau tiang gantung yang menempel di dinding.

5. Gunakan Lantai yang Tahan Air

Lantai ruang laundry akan sering terkena air. Jadi, gunakan lantai yang tahan air untuk mencegah tumbuhnya jamur atau lumut, seperti lantai beton, keramik, vinyl, dan sebagainya.

Itu dia tips membuat ruang laundry yang minimalis di rumah. Kamu bisa mendapatkan berbagai perlengkapan laundry, dari mesin cuci sampai dengan keranjang pakaian dengan mudah hanya melalui ruparupa.com.

Situs belanja online satu ini juga menyediakan peralatan rumah tangga dari merek-merek terkenal milik Kawan Lama Group, seperti ACE, Informa, Informa Electronics, Informa Sleep, Pendopo, Ataru, Krisbow, Toys Kingdom, Pet Kingdom, Selma, Susen, Chatime, Ashley, Eyesoul, dan masih banyak lagi. (adv)